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Mais de 130 mil pessoas passaram pela
Expoá no primeiro fim de semana da festa

O primeiro fim de semana da
42ª Exposição de Orquídeas e
Plantas Ornamentais de Poá –
Expoá atraiu mais de 130 mil
pessoas, que passaram pela
Praça de Eventos nos três dias
da festa para conferirem entre a
exposição, os shows e a Parada
das Orquídeas.

A expectativa da Secretaria
de Cultura, responsável pelo
evento é de que este número
venha a dobrar no outros três
dias de Expoá – 12, 13 e 14 de
setembro.

A festa que teve início na
sexta-feira, dia 05, conta com 40
expositores de orquídeas e
plantas ornamentais que
comercializam as espécies, além
da exposição das orquídeas
premiadas, área de alimentação
com mais de 20 opções, os shows
que começam a partir das 20
horas e a “Parada das Orquí
deas”, que aconteceu no sábado
(06) e será feita também no
próximo sábado (13).

De acordo com a organiza
ção da festa, os shows do

primeiro fim de semana reuni
ram grande público, sendo que
na sexta-feira (05) as apresenta
ções foram do segmento gospel:
Raiz Coral, Ministérios aos Teus
Pés e Profetiza e no sábado, foi
a vez da dupla sertaneja Thaeme
e Thiago subirem ao palco, após
a apresentação da banda
poaense DK Cinco. O domingo
(07) ficou por conta dos
Paralamas do Sucesso, que
contou com abertura da banda
Tomarock, que é da cidade. Os
shows continuam no próximo fim
de semana da festa. (Veja
programação abaixo)

Além destas atrações, a
população conta ainda com
estandes das Secretarias Munici
pais e até serviços da saúde,
como o do Serviço de Atendimen
to Especializado (SAE/DST/
Aids) da Secretaria de Saúde.

A 42ª Exposição de Orquí
deas e Plantas Ornamen tais de
Poá – Expoá reabre na sexta-
feira, dia 12, das 10 às 22 horas
e os shows começam a partir das
20 horas. A entrada tanto para
exposição, quanto para os shows

é gratuita.
A Praça de Eventos, local

onde ocorre a tradicional festa
está localizada na Avenida
Antônio Massa, nº 150, na
região central do município.

 Programação - shows
 Sexta feira – 12/09
Santo Gringo, W Rox,

Banda Life
 Sábado – 13/09
Diogo Nogueira com

abertura da Banda
Almatruque

 Domingo – 14/09
Gian e Giovani com a

abertura da Banda Dolores
Baiana

  A festa continua nos dias
12, 13 e 14 de setembro.
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Campanha Setembro Azul será
 realizada nos dias 13, 20 e 27

Com a temática “A força de um rei está em sua saúde”,
a Secretaria de Saúde de Poá vai realizar a campanha
“Setembro Azul”, que terá início neste próximo sábado,
dia 13, no período das 08 às 13 horas, nas unidades de
saúde de Calmon Viana, Cidade Kemel e Santa Helena. A
campanha vai seguir ainda pelos dias 20 e 27 de setembro,
em outros postos.

Testinha agradecendo ao público presente no show da EXPOÁ 2014
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Muitas pessoas passaram pela Praça para conferir a Expoá 2014 no primeiro  fim de semana da Festa
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Em quem votar?
Muitos perguntam
em quem votar?

O próprio eleitor poderá tirar suas conclusões sobre o

candidato.

Existem candidatos bons, infelizmente alguns só são

conhecidos quando não podemos mais ajudá-los a ajudar

o Brasil, por exemplo, Eduardo Campos, depois do

acidente de avião onde o mesmo faleceu, todos sabemos

agora que ali estava o melhor candidato.

O correto é votarmos em candidatos de nossa cidade

ou da nossa região, onde os mesmos poderão se eleitos,

conseguir melhorias para nossa cidade.

Se o candidato já participou de coisas erradas, se existe

sujeira em seu nome, não merece nosso voto.

Se o candidato já foi eleito uma ou mais vezes e não

ajudou a população em nada, não tem projetos na sua

passagem por lá, não adianta votar nele, porque, se não

fez nada quando estava lá, não adianta voltar, porque

nada irá fazer se o mesmo ganhar novamente.

Temos que excluir os paraquedistas, só aparecem nas

eleições, nunca vieram aqui e nunca voltarão o cidadão

que trabalha para os mesmo, trabalha contra a nossa

cidade, porque os candidatos caem de paraquedas, pedem

ou mandam pedir votos em compromisso com a nossa

cidade.

Se você não acompanha o processo político, pergunte

para um amigo de sua confiança que esteja inteirado no

assunto e o acompanhe em seus votos.

Eu gostaria que o voto fosse facultativo, porém, como

deve demorar para isso acontecer ou nunca acontecerá,

então vamos escolher os melhores e torcer para que os

mesmos ganhem e nos representem bem nas suas gestões

políticas.                                            FRANCISCO PADIN MARTIN

ADVOGADO E CIDADÃO

Parceria resulta na oferta de novas turmas para os cursos de
“Vendedor”, “Auxiliar de Escritório” e “Gestor de Projetos Sociais”
Inscrições acontecem nos dias 05 ou 12 de setembro (caso haja vagas remanescentes), na Secretaria Municipal de Indústria e Comércio

Acontecem nos próximos dias
05 de setembro (das 10:00 horas
às 12:00 horas) ou, caso ainda haja
vagas remanescentes, em 12 de
setembro  (das 14:00 horas as 16:00
horas) as inscrições para os cursos
de “Vendedor”, “Auxiliar de
Escritório” e “Gestor de Projetos
Sociais”, oferecidos aos munícipes
pelo Senac/Guarulhos, em parceria
com a prefeitura de Itaquaquecetu
ba, por meio da concessão de
“Bolsas de Estudos”.

São cerca de 25 vagas para cada
curso (sendo preenchidas por
ordem de inscrição) e para partici
par do processo de triagem, os
candidatos devem: ter renda bruta
familiar per capita de até 02 salários
mínimos federais, não estar matricu
lado em nenhum curso do Senac/
SP, não estar participando de
nenhum outro processo de bolsas
do Senac/SP, não ter evadi do ou
reprovado por faltas, nos últimos
02 anos, na condição de bolsista
do Senac.

As aulas serão ministradas em
salas especialmente reservadas na
Secretaria Municipal de Indústria
e Comércio – Espaço Cidadão (sito
à Estrada de Santa Isabel, 1100.
Monte Belo - mesmo local das
inscrições). Os interessados
devem comparecer munidos de
cópia do RG.

“... A disponibilidade dos
referidos cursos por meio desta
parceria com o Senac de Guarulhos
é uma demonstração de que o po
der público municipal, na pessoa
do prefeito Mamoru Nakashi ma,

se preocupa com a formação dos
itaquaquecetubenses visando o
aumento da oferta de mão de obra
qualificada, a ser futuramente
inserida no mercado de traba
lho...”, enfatiza o secretário munici
pal de Indústria e Comércio, Jorge
Asato.

Para mais informações sobre
estes cursos, os telefones são:
4642-2121/4642-1116 (Indústria e
Comércio) ou 2187-3350 (Senac/
Guarulhos).

 Sobre os cursos:
 - Vendedor: capacita profis

sionais para elaborarem um plano
de vendas integral, abrangendo o
comportamento do consumidor,
atendimento ao cliente, varejo e
vendas empresa riais, por meio de
técnicas de vendas e negociação,
imprimindo sua marca pessoal

visando realizar vendas e fidelizar
clientes. Carga Horária: 160 horas.
Turmas de segunda à sexta-feira:
manhã: das 08:30 horas as 12:30
horas. Pré-requisitos: idade mínima
de 16 anos. Escolari dade mínima:
ensino fundamental completo.
Início do curso: 08/10/2014. Térmi
no do curso: 16/12/2014.

 - Auxiliar de Escritório: destina-
se a jovens que buscam desenvol
vimento profissional, que tenham
interesse em adquirir conhecimen
tos relativos as rotinas e proces
sos básicos de escritório e inserir-
se no mundo do trabalho. Carga
Horária: 160 horas. Turmas de
segunda à sexta-feira: das 08:30
horas as 12:30 horas ou das 13:30
horas as 17:30 horas. Pré-requisi
tos: idade entre 14 e 21 anos. Esco
laridade mínima: estar cursan do o

ensino fundamental II. Início do
curso: 08/10/2014. Término do
curso: 16/12/2014.

 - Gestor de Projetor Sociais: tem
como objetivo formar profissionais
capazes de atuar em organizações
sociais, estabelecendo parcerias,
mantendo atitude empreendedora
e sabendo usar ferramentas de
gestão visando a sustentabilida
de, de acordo com uma visão
participativa e sistêmica. Carga
Horária: 160 horas.

Turmas de segunda à sexta-
feira: das 13:30 horas as 17:30
horas. . Pré-requisi tos: idade
mínima de 18 anos.

Escolaridade mínima: ensino
funda mental II incompleto. Início
do curso: 08/10/2014. Término do
curso: 16/12/2014.

Vereadores criticam atendimento em
clínica de fisioterapia no Jardim Castelo

O atendimento a pacientes no
Centro de Fisioterapia, no Jardim
Castelo, em Ferraz de Vasconcelos,
está sendo alvo de críticas por parte
dos vereadores Edson Elias
Khouri (PSB), o Edson Cury,
Antonio Carlos Alves Correia
(PSD), o Tonho e Claudio Ramos
Moreira (PT). Para Edson Cury, os
munícipes que procuram atendi
mento na clínica de fisioterapia não
recebem o respeito merecido pela
direção e por alguns funcionários.
Até mesmo o clima entre os
servidores não é um dos melhores.

Ex-coordenador do Centro de
Fisioterapia na primeira gestão do
então prefeito da cidade (2005 a
2008), Jorge Abissamra (PSB), o Dr.
Jorge, Edson Cury afirmou na
sessão ordinária, na segunda-feira,
dia 1º, que tem fez visitas periódi
cas ao local e constatado um
grande número de pacientes e pa
rentes questionando a forma como
são tratados, principalmente, pela
direção. Além disso, ele denunciou
a existência de aparelhos quebra
dos, o que dificulta ainda  mais o
trabalho de fisiotera peutas.

Aliás, por conta da situação
encontrada no Centro de Fisiotera
pia, os três vereadores apresenta
ram um requerimento a Prefeitura
Municipal cobrando a quantidade
de cadeiras de roda, de ambulân
cias e de carros adaptados para
fazer o transporte de pacientes. No
documento, eles querem saber se
está prevista acontecer alguma
reforma no prédio. Segundo
Tonho, os profissionais de
fisioterapia prestam um trabalho
importante, no entanto, os usuá
rios estão sendo penalizados no
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Neirylene Cunha de Sena

Vereador Walmir Pinto cobra informações
sobre auditoria na Santa Casa de Suzano

 Requerimento protocolado pelo parlamentar no início do ano continua sem resposta; na tribuna, petista lembrou que desde a
intervenção na entidade foi anunciado que a prestação de contas seria realizada mensalmente, algo que não acontece na prática

A deficitária gestão do sistema
público de saúde na cidade e o
descaso da Prefeitura de Suzano
com o Legislativo foram novamen
te abordados pelo vereador e
presidente da Comissão de
Educação, Cultura, Esporte e
Turismo da Câmara de Suzano,
Walmir Pinto (PT), na sessão desta
quarta-feira (3 de setembro).

O parlamentar cobrou, mais uma
vez, respostas da administração
munici pal sobre a auditoria feita
na Santa Casa de Misericórdia de
Suzano, entre outras questões
envolvendo a saúde pública
questionadas por ele anteriormen
te, mas que continuam sem qual
quer esclareci men to.

 Na tribuna, Walmir lamentou a
falta de respostas do Executivo e
protestou contra o descaso da
administração municipal em várias
áreas, sobretudo na saúde. Ele
lembrou que no ano passado a
Prefeitura contratou uma empresa
para realizar assessoria e auditoria
na Santa Casa e até agora não se

sabe o resultado desses trabalhos.
 Conforme noticiado na Impren

sa local, ao todo foram desembolsa
dos pela Prefeitura mais de R$ 150
mil reais pela execução dos
serviços, contrata dos em setem
bro de 2013. As empresas responsá
veis foram a SF Treinamentos Ltda,
contratada por R$ 78 mil para fazer
assessoria no hospital e a RH
Soares, que ficou incumbida de
fazer a auditoria, pelo valor de R$
78 mil.

 No início do ano, Walmir
chegou a indagar a Prefeitura, via
requerimento, sobre esses servi
ços, mas não houve qualquer preo
cupação do Executivo em respond
er.

 “Desde a intervenção na Santa
Casa foi anunciado que as contas
da entidade seriam prestadas
mensalmente.

Criaram uma comis são para isso
e, inclusive, até vereadores fazem
parte dela. Mas infelizmente, nada
do que disseram vem ocorrendo.
Em fevereiro perguntei o resultado

dessa audito ria e até agora não
responderam. Fui, então, obrigado
a fazer um requerimento cobrando
resposta sobre outro
requerimento.

É lamentável a situação que
chega mos.

Não sei se não tem essa infor
mação, se estão escondendo ou
se não tem gente competente para
responder. Infelizmente, se não
enviarem resposta serei obrigado
a acionar o MP (Ministério
Público)”, disse.
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Vereador e presidente da Comissão de Educação, Cultura,
Esporte e Turismo da Câmara de Suzano, Walmir Pinto

Vereador Edson Elias Khouri, o Edson Cury Vereador Antonio Carlos Alves Correia, o Tonho
dia-a-dia.

Já o vereador Clenilson Lima
Dias (PSDB), o Quequê concordou
em parte com as críticas dos dois
parlamentares, porém, deixou claro
que o Centro de Fisioterapia não
comporta a alta demanda existente.
Segundo ele, problemas na unida
de já acontecem desde o governo
anterior e dentro do possível estão
solucionados pela atual gestão. A
falta de manutenção do prédio que
o governista chamou de estrutural
é um exemplo de herança da
administração passada.

Vereador Clenilson Lima Dias, o QuequêVereador Claudio Ramos Moreira

14 ANOS com Voçe

Palestra sobre os novos cursos oferecidos pelo Senac/Guarulhos em parceria com a Prefeitura de Itaquaquecetuba
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O SALARIO DO
PECADO É A MORTE

  Romanos 6; 23 Porque o salário do pecado e a morte,
mas o dom gratuito de Deus e a vida eterna, por Cristo
Jesus Nosso Senhor.  Por Moisés no Antigo Testamento, e
no  Novo Testamento, Deus não estava se referindo a morte
espiritual, mas a morte física, porque espiritualmente tanto
o homem da lei como o homem dos tempos da graça já
estavam  mortos  com a mesma  morte  herdada de Adão, a
morte do espírito.

Todo homem que não nasceu de novo da água e do
espírito, pela vontade de Deus, permanece morto, e sujeito
a morte física, a morte que Moises pela lei preconizava.
No Antigo Testamento,a LEI previa ate a morte por
apedrejamento e também da mesma morte que ocorrera
em caso de homicídios.

A lei também previa sobre os ferimentos era mão por
mão e pé  por pé,  e assim, a satisfação a vitima devia ser
igual à agressão sofrida,  para que ocorresse realmente
uma justa reparação.

 Exodo21; 23 Mas se houver morte, então, darás vida
por vida24 olho por olho, dente por dente Mão por Mão,
Pé por Pé, 25 queimadura por queimadura, ferida por
ferida, golpe por golpe.  26 e quando alguém ferir o olho
do teu servo ou o olho da tua serva e o danificar deixara
ir forro pelo seu olho 27 E se tirar o dente ou o dente da
sua serva a deixara ir pelo seu dente.

 O enunciado acima, deixa bem claro que o dano é fisico,
e não espiritual, e a solução que propomos para o nosso
pais é que seja adotada a Lei que Deus deu a Moisés e
que não foi revogada, a lei mosaica permanece, para quem
quer viver de acordo com a lei.

 E CLARO QUE QUEM ACEITOU A GRAÇA, agora esta
acima da lei, pois nasceu da água e do espírito e se encontra
como Adão antes da desobediência, Isso nos foi permitido
pelo sacrifício vicário de Nosso Senhor Jesus Cristo que
se ofereceu para pagar o salário do pecado, assumindo a
nossa culpa.

 O pais que adotar a Lei de Moisés, certamente será um
pais de muito baixo índice de criminalidade  e estou orando
para que o nosso pais  adote essa lei que é de Deus e oro
também para que todos os brasileiros sejam abençoados e
salvos  passando da lei para a graça. Sabemos que sempre
Deus respeitara o livre arbítrio, quem quiser a vida terá a
vida quem recusar a graça estará sujeito à lei e as suas
consequências.

 Ore muito pelo nosso pais, pois necessita muito de uma
completa reformulação na estrutura da justiça e do juízo.
A nossa justiça não é mais justa, e o nosso juízo esta falido,
e comprometido.

A pena de morte é uma pena divina, e necessária, e deve
ser observadaLEIA com atenção todo o livro do Êxodo
principalmente o capitulo21.

Regularização das Feiras Livres
completa 100 anos na cidade

São Paulo possui 880 feiras distribuídas por todas as 32 subprefeituras. Espaços têm público cativo que preza pela qualidade de frutas, legumes e verduras a preços acessíveis

A cidade de São Paulo come
morou  o centenário da regulamen
tação das feiras livres. Traço
marcante da cultura popular
paulistana, o comércio atravessou
décadas mantendo sempre o
mesmo formato, assim como a
qualidade dos produtos
comercializados. 

Atualmente a cidade conta com
880 feiras, distribuídas pelas 32
subprefeituras de terça a
domingo. São 12.073 feirantes
cadastrados na cidade, donos de
16.300 barracas. Dificilmente eles
se limitam a comercializar em um
só ponto. Trabalham em diferentes
feiras, três, quatro, cinco e até seis
vezes por semana.

Prática comercial existente
desde a antiguidade, as feiras livres
somente tiveram sua atividade
regulamentada na capital no início
do século passado. Em 1914, o
então prefeito Washington Luis
assinou o Ato 710, que criava os
mercados francos.

Polo de abastecimento, o centro
da cidade concentrou as primeiras
formações do comércio: consi
dera-se que a primeira feira oficial
implantada na cidade foi a do Largo
General Osório, na época com 26
feirantes. A segunda feira formali
zada instalou-se no Largo do
Arouche, com 116 feirantes. Até o
ano seguinte outras cinco feiras
se consolidaram – mais uma em
cada um desses pontos e outras
três no Largo Morais de Barros,
no Largo São Paulo e na Rua São
Domingos.

Perfil
Dos 12.073 feirantes cadastra

dos na cidade, 7.211 (60%) são
homens e 4.862 (40%) são
mulheres. No que diz respeito à
idade dos feirantes, 7.865 (66%)
deles têm de 36 a 65 anos. E se de
um lado tem poucos jovens até 25
anos trabalhando nas feiras (319,
ou 3% do total), há ainda uma
grande incidência de idosos
feirantes: 1.678 (13%) deles têm
entre 66 e 95 anos.

E a maioria dos feirantes
trabalha em família. Basta caminhar
por qualquer umas das mais de 880
feiras da cidade para encontrar
mos casais, pais e filhos do outro
lado da barraca. A feirante Eico
Miura Tokuno, 65, estava grávida
de sua primeira filha quando ela e
o marido, Yoshiro Tokuno, 66,
assumiram a barraca de seu pai, há
mais de 38 anos. “Desde que me
lembro por gente, meu pai
trabalhava como vendedor de
legumes. Começou como
carroceiro e depois comprou uma
barraca”, disse a feirante, que atua
hoje em cinco feiras na cidade. O
casal também tem ajuda do filho
mais novo, que apesar de não atuar
como vendedor, assumiu a área
logística do negócio. Diariamente,
ele busca os legumes e verduras
em uma chácara em Biritiba-Mirim,
cidade a 84 km da capital.

O vendedor de caldo de cana
Jorge Shingi Miyashiro, 60,
também herdou de sua família a arte
de vender em feiras livres. Teve
pais, tios, irmãos e primos, todos

envolvidos com o negócio.
Começou a trabalhar há 48 anos
em uma das barracas de frutas da
família. Com o tempo, trocou as
frutas pela cana. “O pessoal foi
saindo, casando, e o trabalho ficou
muito puxado. A rotina do caldo
de cana é mais branda”, diz ele, que
trabalha com a mulher, Fátima
Kiyomi Miyashiro, 51.  O casal vive
no Tremembé e chega às feiras por
volta das 6h30 da manhã.
Normalmente, os vendedores de
frutas, verduras e legumes iniciam
o seu trabalho ainda pelas
madrugadas, pois têm de buscar
seus produtos em chácaras e sítios
vizinhos à cidade ou nos
mercadões centrais.

José Carlos Santana, de 51,
seguiu o caminho contrário ao que
segue grande parte dos feirantes
da cidade. Até oito anos atrás, ele
trabalhava em uma concessionária
de carros. Resolveu deixar o seu
trabalho para acompanhar os filhos
que já atuavam em várias feiras
livres da cidade como vendedores
de legumes. ”Hoje eu sou muito
mais feliz porque o trabalho aqui é
mais divertido. Passamos o dia
brincando e conversando com os
outros”, diz o feirante.

Para o contador aposen
tado Edevar Soares da Silva, 86, o
ambiente das feiras livres é
fundamental para que ele continue
frequentando esses espaços do
bairro em que vive há 81 anos, o
Limão. “Os feirantes são legais e
têm uma relação de carinho com a
gente. Eles nos dão muito mais
atenção do que teríamos em um
mercado”, disse o aposentado
enquanto o peixeiro Nelson
Yuamoto, 51, tirava um a um os
espinhos do salmão que ele levaria
para casa.

Segundo Yuamoto, a relação é
recíproca. “O cliente de feira é um
amigo. Temos vários clientes como
o seu Edevar, que compra na nossa
mão há mais de 20 anos. No fim,
acabamos conhecendo a família
toda”, afirmou o peixeiro.

Concorrência
Ainda que nesses 100 anos a

clientela tenha diminuido frente à
popularização e expansão dos
super e hipermercados, as feiras

parecem estar longe de seu fim.
Têm um público cativo formado
pelos que prezam pelo frescor dos
alimentos e pelo preço jus
to. Estima-se que cerca de 3
milhões de pessoas frequentem,
semanalmente, esses mercados a
céu aberto e se abasteçam com
produtos desse ramo de ativida
de. Hoje, além de consideradas os
principais polos comerciais de
frutas, legumes, verduras e
pescados, as feiras são fontes
geradoras de emprego. São
responsáveis pelo emprego direto
de 70 mil pessoas.

“Faço compra na feira há anos.
Gosto delas porque são pertinho
de casa e eu não dirijo, então para
mim é muito mais prático. Isso sem
falar na qualidade dos produ
tos”, diz Ana Maria Rodri gues, 79
anos, aposentada que frequenta
pelo menos três feiras na zona leste.

Para a artesã Andrea Fernantes,
de 42, a visita à feira é um programa
de família. Para ela, a atividade é
importante para que os filhos,
Gustavo, 7, e Manuela, 5, tenham
uma boa alimentação.  ”Eles são
crianças saudáveis. Comem de
tudo. Acho importante que vejam
as frutas frescas e não tenham
contato com a comida processada
e pronta somente”, disse Andréa,
moradora do Limão.

Cidade Sustentável
A gestão municipal vem

empreendendo esforços na
modernização das feiras, tendo em
vista a sua coexistência harmônica
na estrutura urbana da metrópole.
O Plano Diretor Estratégico,
aprovado em julho desde ano,
redefiniu, por exemplo, a demarca
ção da Zona Rural na cidade, que
desde 2002 havia deixado de existir.
São mais de 200 quilômetros
quadrados nos distritos de
Parelheiros, Grajaú e Marsilac, no
extremo sul da capital.

A medida permitirá uma série de
instrumentos que vão garantir
formas de financiamento da
produção na área, vocacionada
para a agricultura familiar e
orgânica. A cidade possui quatro
feiras de produtos orgânicos e uma
nova deverá ser inaugurada ainda
nesta semana no Largo da Batata,

em Pinheiros, zona oeste.
Em abril deste ano, a Secretaria

do Trabalho lançou um edital de
chamamento público aos
produtores de agricultura familiar
interessados em ocupar espaço
público para comercialização de
produtos orgânicos em feiras livres
no município.

“A Prefeitura percebeu que
existe uma grande oportunidade de
incentivar a agricultura familiar e
os produtores rurais, mas que
também existe uma enorme
oportunidade de venda desses
produtos.

Estamos dando demons
trações, sinalizações e ações de
que São Paulo quer resgatar e
fortalecer o papel das feiras livres
e das feiras de orgânicos como um
símbolo da cidade”, afirmou o
secretário municipal de Desenvolvi
mento, Trabalho e Empreendedoris
mo, Artur Henrique da Silva
Santos. A pasta é responsável
pela Supervi são de Abastecimen
to na cidade.

Além disso, a administração
municipal mantém ainda um
projeto piloto de compostagem de
restos de frutas e verduras em uma
feira em São Mateus, na zona leste.
Os resíduos deixam de ser
encaminhados para aterros
sanitários e começam a virar adubo
para o trabalho justamente dos
pequenos produtores rurais. Há
planos para que a iniciativa seja
reproduzida nas mais de 800 feiras
semanais do município.

Limpeza
Atualmente, centenas de profis

sionais de limpeza atuam diaria
mente a cada fim de feira. São eles
os responsáveis por limpar a área
e ensacar os resíduos deixados
pelos feirantes. Em seguida, um
caminhão coleta o lixo e outro,
equipado com tanque irrigador,
lava a área. Edilson Ferreira dos
Santos, de 47, trabalha há 8 anos
em uma equipe que atua na feira
da Praça Charles Miller, no
Pacaembu. “Vez ou outra temos
problemas com uma ou outra
barraca que não é desmontada a
tempo, mas em geral, a dinâmica
funciona bem”, disse.

Cesar Ogata / Secom

Banco Santander - Agência: 0353 - Conta Corrente: 13.000861-4
Banco do Brasil - Agência: 6708-3 - Conta Corrente: 5-1

ACEITAMOS TODA ESPÉCIE DE DONATIVOS

HÁ MAIS DE 40 ANOS TRABALHANDO PARA O
BEM ESTAR DOS IDOSOS DA NOSSA REGIÃO

Se você têm ou conhece
alguém que tenha problemas com
o consume de álcool saiba que:

- Segundo a Organização
Mundial de Saúde, o Alcoolismo
é uma doença física, mental e
sobretudo emocional,

progressiva e incurável, mas

que pode ser detida com a total
abstinência ao Álcool.

-Alcoolicos Anônimos é uma
irmandade de homens e mulheres
que compartilham suas experiên
cias e esperanças, mantendo sua

sobriedade e levando aos que
ainda sofrem, a mensagem de que
é possível viver uma vida serena
e feliz, sem o álcool.

Procure o AA mais
próximo de você ou ligue
para 3315-9333 - 24
horas.

Grupo 21 de Abril de AA
de Poá. Avenida Brasil,
292 - Centro - Cep 08561-
000 (embaixo do Viaduto).

Primeira Quinzena de Setembro de 2014
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São 12.073 feirantes cadastrados na cidade, donos de 16.300 barracas
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Prefeitura inaugura novo Laboratório Municipal
com capacidade para realizar 100 mil exames

Nos últimos cinco anos, a
Prefeitura de Mogi das Cruzes
praticamente dobrou o número de
equipamentos e serviços da rede
municipal de saúde.

Desde 2009 até o momento, 23
novas unida des já foram
implantadas, incluindo o Labora
tório Municipal de Exames
Diagnósti cos, inaugurado neste
sábado (06/09), no Parque Monte
Líbano. Com capacidade para
realizar 100 mil procedimentos por
mês, novo Laboratório é
resultado de uma parceria firmada
pela Administra ção Municipal
com o Cejam - Centro de Estudos
e Pesquisas Dr. João Amorim e o
Albert Einstein Medicina
Diagnóstica.

O Laboratório Municipal faz
parte do SIS Diagnóstico, que é
parte do SIS – Sistema Integrado
de Saúde, criado pela Prefeitura
de Mogi das Cruzes em 2010 para
gerenciar toda a Rede Municipal
de forma integrada e online. “Hoje
nós estamos fazendo história na

saúde da cidade, com avanços e
conquistas que certamente
servirão de modelo para outros
gestores. O SIS já é um exemplo
para todo o país, atraindo a
atenção de administradores
públicos interessados nos recur
sos e facilidades que o nosso
sistema oferece. E essa parceria
com o Albert Einstein veio para
consolidar e ampliar ainda mais a
qualidade dos serviços”, avalia
o prefeito Marco Bertaiolli.

Na cerimônia, o presidente do
Albert Einstein, Claudio
Lottenberg, agradeceu a oportuni
dade e elogiou a iniciativa da
Prefeitura de Mogi das Cruzes na
concretização dessa nova
parceria. “Somos nós quem
temos que agradecer por mais
essa oportunidade. Há 12 anos,
quando assumi, o Einstein tinha
uma estrututa de excelência, mas
sem participação no SUS.
Começa mos pelos transplantes
e depois fomos mais ousados, já
em parceria com o Cejam, na

gestão do Hospital Mboi Mirim,
em breve do Hospital Santa
Catarina, e agora em Mogi das
Cruzes, com o novo laboratório”,
explicou.

O Laboratório Municipal
funcionará 24 horas por dia,
inclusive aos sábados, domingos
e feriados, para atender a
demanda proveniente das 50
unidades municipais de saúde.
Com a alta tecnologia trazida pela
equipe do Albert Einstein, os
mogianos passam a contar com
recursos que garantem mais
qualidade e resolutividade. “Os
resultados positivos recebem
segunda leitura e os exames
alterados são informados à
unidade de origem para que seja
agendada a consulta médica no
menor prazo possível pelo SIS”,
explica o secretário municipal de
Saúde, Marcello Delascio
Cusatis.

Outra vantagem está nos
prazos mais breves. No mês de
agosto, período de pré-operação

do novo Laboratório Municipal,
9.326 pacientes foram atendidos
e 82.104 exames foram realizados,
dos quais 80.643 exames de
rotina e 1.461 exames de urgência
e emergência. “Os prazos
contratuais são de até 2 horas
para liberação dos resultados dos
exames de urgência e emergência,
porém, neste primeiro mês, 96%
dos exames de urgências foram
liberados em 1h30”, acrescenta
Cusatis.

Apesar da nova estrutura
montada na rua Capitão Manuel
Rudge, os mogianos continuarão
contando com a mesma comodida
de para a coleta de materiais e
recebimento de resultados
diretamente no posto de saúde
mais próximo da casa do paciente.
A única mudança será a possibili
dade de realizar, na nova unidade,
alguns procedimentos específi
cos que exigem preparos espe
ciais, como prolactina, espermo
grama, cortisol, entre outros.

Deputada Heroilma solicita informações do DER
sobre a duplicação da Estrada de Santa Isabel

A deputada estadual Heroilma
Soares Tavares esteve na manhã
de hoje (10/09) no Departamento
de Estradas de Rodagem (DER)
para obter informações atualiza
das sobre a obra de duplicação
da Estrada de Santa Isabel. A
parlamentar foi acompanhada
dos sócios proprietários da
farmácia Droga Trevo, Ivone
Gonçalves Andrade e Wilson de
Almeida Silva, além do advogado
Rogério Tarento.

Na ocasião, os comerciantes
questionaram o projeto executivo
com relação às desapropriações,
com o objetivo de reavaliar o
traçado da duplicação para que
cause menor impacto nos
comércios já estabelecidos no
local.

 Os engenheiros Cássio da
Cruz e Hideyoshi Shimabukuro

esclareceram que a duplicação
será uma obra de grande impacto,
no entanto depois de pronta será
ótima para Itaquaquecetuba e
região do Alto Tietê. Além disso,
os técnicos explicaram que o
projeto executivo final que está
em fase de detalhamento estará
pronto no fim deste ano. A partir
daí, é que serão analisadas as
desapropriações.

 Para a deputada, a duplicação
da Estrada de Santa Isabel será
um grande progresso para
Itaquaquecetuba. “É uma  obra
vultuosa que beneficiará a todos,
mas temos que compreender as
questões e critérios técnicos para
as desapropriações. Vim aqui
com os comerciantes para saber
como podemos proceder já que
existem muitos comércios
naquele local”, finalizou.

Deputada estadual Heroilma Soares Tavares esteve no Departamento de Estradas de Rodagem
(DER) para obter informações atualiza das sobre a obra de duplicação da Estrada de Santa Isabel

Prefeito vistoria obras do Balneário e do CEP Santa Luiza
O prefeito poaense Francisco

Pereira de Sousa, o Testinha,
vistoriou na tarde desta segunda-
feira, dia 08, as obras do Balneário e
do Complexo Educacional Poaense
(CEP) do Jardim Santa Luiza. Com o
andamento dos trabalhos, o
Balneário está com 60% de execução
e avançou com o início da
implantação da transposição que
ligará um prédio ao outro. No CEP a
fase é de fundação que dará estrutura
a nova escola.

De acordo com o chefe do poder
Executivo poaense, que visitou as
obras acompanhado pelos secretário
de Obras, Genésio Severino da Silva,
e vereadores Gian Lopes, Alexandre
Provisor, Laudijane Cavalcante, a
Lau, Luiz Eduardo Oliveira Alves, o
Edinho do Kemel, e Welson Lopes,
o trabalho de colocação da estrutura
metálica que vai passar sobre a
Avenida Deputado Castro de
Carvalho, interligando os dois
prédios do Balneário é um serviço
executado com toda a cautela é que
assim que estiver finalizado será
possível dimensionar o tamanho da
obra. “Será um prédio bonito e com
arquitetura moderna e design
arrojado, que vai impulsionar o
turismo no município”, disse.

Ainda sobre o Balneário, ele vai
abrigar spas e ofurôs; saunas;
piscinas; banhos de imersão; área de
descanso; duchas; hall de entrada;
lanchonete; espaço para mesas;
salão multiuso; restaurante; salas de
apoio; sanitários; copa; sala
administrativa e espelho d’água.

Em seguida, o prefeito esteve na
área do CEP Santa Luiza. A nova
unidade escolar está no processo de
fundação e começa a ser construída
entre as Ruas Quintino Bocaiuva e
Ipanguaçu, com previsão de ficar

pronta em 20 meses. Segundo
Testinha, o CEP terá mais de 12 mil
metros de área construída, cuja
estrutura contará com várias salas
de aulas, além de laboratórios. “Será
uma escola completa, com área
esportiva, entre outros espaços”.

Conforme o projeto, o CEP contará
na parte térrea com recepção;
banheiros; vestiários; despensa;
diretoria; coordenação; sala dos
professores; pátio coberto,
biblioteca, refeitórios; sala multiuso;
switer; edição, camarins, salas

técnicas; laboratórios; entre outros
espaços. Já no primeiro pavimento
estarão 24 salas de aulas e mais
banheiros; laboratório de física e
química; sala de idiomas, sala de
informática; central de rede; e hall
coberto.

Já no segundo pavimento farão
parte os laboratórios de biologia e
geografia; quatro salas de artes; duas
salas técnicas; sala de informática;
hall; terraço descoberto; e mais 12
salas de aula. O terceiro pavimento
será o mirante descoberto.

Prefeito poaense Francisco Pereira de Sousa, o Testinha, que
visitou as obras acompanhado pelos secretário de Obras,
Genésio Severino da Silva, e vereadores Gian Lopes, Alexandre
Provisor, Laudijane Cavalcante, a Lau, Luiz Eduardo Oliveira
Alves, o Edinho do Kemel, e Welson Lopes

14 ANOS com Voçe

José Serra participa de encontro
com Jornais de Bairro de São Paulo

O combate ao narcotráfico, com
foco no crack, e a necessidade de
reestruturação do sistema tributá
rio foram alguns dos temas aborda
dos pelo candidato ao Senado,
José Serra (PSDB), em encontro
com jornais de bairro da cidade de
São Paulo na terça-feira, 9 de
setembro. O primeiro suplente
José Aníbal e os vereadores
Andrea Matarazzo e Adolfo
Quintas também acompanharam a
entrevista coletiva do ex-governa
dor à imprensa regional, que
contou com mais de 50 jornais e
revistas da capital. Além da As
sociação de Jornais de Bairro da
Zona Leste e do Sindicato dos
Jornais e Revistas de Bairro que
representam o seguimento.

Nesta eleição, São Paulo irá
escolher um novo senador para
representar o estado em Brasília.
Se eleito, Serra também quer liderar
uma grande campanha nacional
contra as drogas. "Hoje você abre
o jornal, liga o rádio ou a TV e não
vê nenhuma campanha do governo
federal contra as drogas. É um
absurdo. Temos que mostrar para
os nossos jovens, pessoas que já
enfrentaram o vício e conseguiram
vencê-lo falando sobre como a
droga é destruidora. Destrói vidas
e famílias. Se você me perguntar
qual é o inimigo público número 1
do Brasil, eu respondo na hora: as
drogas - sobretudo, o crack",
afirmou.

"Atualmente, 42% da arrecada
ção do Governo Federal é feita em

São Paulo e apenas 10% voltam
para o Estado. Isso tem que
mudar," disse o ex-governador do
Estado, José Serra.

Outra preocupação é a reforma
política. José Serra acredita que o
sistema eleitoral precisa ser revisto,
e defende o voto distrital como
exemplo. "O voto distrital seria
aplicado, inicialmente, nas cidades
com mais de 200 mil eleitores. Em
São Paulo são 55 vereadores, o
que daria 55 distritos. Funcionaria
assim: cada região da cidade
formaria um distrito. E cada distrito
escolheria um vereador. Ou seja, o
vereador não andaria pedindo
votos pela cidade inteira. Faria isso
apenas no seu bairro. O custo da
campanha cairia cinco vezes e o
eleitor poderia cobrar o vereador,
pois estaria mais próximo dele",
explicou.

Serra defende ainda uma
reformulação na política da Saúde.
"O Governo Federal diminuiu os
investimentos, por isso as Santas
Casas estão em crise. Temos que
recuperar os investimentos com
urgência." Ele também defende
mais rapidez para a aprovação de
novos genéricos: "Quando eu
estava no Ministério da Saúde, a
gente levava cinco meses para
aprovar. Hoje, leva até dois anos e
meio! É muito tempo.

Vou propor uma lei para que o
limite máximo para avaliação seja
de seis meses", declarou o candida
to ao Senado pelo PSDB.

Tiago Pierre

Primeira Quinzena de Setembro de 2014
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Candidato ao Senado, José Serra, no encontro com jornais de bairro da cidade de São Paulo

O prefeito Marco Bertaiolli, acompanhado do presidente do Albert Einstein, Claudio Lottenberg, do empresário Henrique Borenstein, e do secretário de Saúde, Marcello Cusatis

CÂMARA DO MUNICÍPIO DE POÁ
ESTADO DE SÃO PAULO
   www.camarapoa.sp.gov.br

Rua Vereador José Callil, 100 - Centro - Poá - São Paulo - CEP 08557-107- Fone: (011) 4634-6060



www.jornalaltodotiete.com.br
5

Praça João Felippe
Junior, 34 - Poá

Segunda a Sexta das 3:50 as 00:00 hs - Sàbado
das 3:50 às 21:00 hs

Fones: 97157124
46393245
952461420

Horário de Funcionamento

“Eu estou no mundo, mas não sou do mundo”

Estacionamento de Bicicletas
MADUREIRA do TREM

ID:9* 10840
78968565
NEXTEL

CEL 99317 9573
 C/ EDMILSON- (CEARÁ) “ O

FIRMA”

ALUGAMOS QUADRA
DE AREIA  VESTIÁRIOS C/
EFICIENTE ILUMINAÇÃO

NOTURNA
LOCAÇÕES MENSAIS
    OU AVULSAS

OFERECEMOS
TAMBÉM PARA

 LOCAÇÃO ÓTIMO
SALÃO  DE FESTAS

(150 M2) COM
 CHURRASQUEIRA,
ÓTIMO AMBIENTE

ESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZA     ESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZA

EDMILSON-
(CEARÁ)
“O FIRMA”

Jeruza Reis quer valorização de professores
Aumento salarial, implantação de

políticas públicas e modernização da
rede estadual de ensino está entre as
propostas apresentadas pela
petebista que busca uma vaga na
Assembléia Legislativa do Estado de
São Paulo

 Preocupada com a decadência na
qualidade da educação a postulante
a uma cadeira no Legislativo paulista,
Jeruza Reis (PTB), quer a valorização
do magistério. Para a petebista, a
discrepância do salário pago aos
professores em todo o país mostra a
complexidade e a urgência de
enfrentar a questão da remuneração
docente, apontada há décadas como
um dos pilares para a melhoria da
qualidade da educação no país.

Professora por formação e
advogada, a parlamentar que está em
seu segundo mandato como vereado
ra em Poá, cursou várias especializa
ções, pós-graduação e mestrado.
Ciente dos problemas presentes no
sistema educacional, especialmente
na educação pública, Jeruza Reis
acredita que diversos fatores
proporcionam resultados negativos,
entre eles, destaque para os baixos

salários pagos ao profes sorado.
O fato de que os alunos são as

principais vítimas da baixa qualidade
da educação é um resultado direto
do que ocorre na estrutura educacio
nal em todo o estado, pois praticamen
te todos os que atuam na educação
recebem baixos salários, professores
frustrados esbarram nas dificuldades
diárias da realidade escolar, prova
disso é a progressão continuada,
onde em muitos casos, alunos do 6º
ano do ensino fundamental não
dominam a habilida de de ler e
escrever.

E os agravantes não param por
aqui. Para Jeruza, candidata à
Deputada Estadual, os números
apresentados por avaliações im
plantadas pelo governo para avaliar
a educação, são desanima dores.

“São muitos os problemas que
estão presentes na educação  e isso
se tornou uma situação insustentá
vel que não pode conti nuar. A
melhoria sobre a qualida de educa
cional está atrelada a necessida de
da valorização do profissional da
educação, que deve ser uma
prioridade”.

 Modernização
 A petebista também acredita que

o método utilizado para o ensino em
sala de aula já está ultrapassado.

“Temos a necessidade de moder
nizar a rede estadual de ensino. Para
isso, é preciso repensar o modelo de
educação oferecido hoje pelo
estado, que é retrógrado. Em plena
era dos tablets, iphones e mídias
digitais, lecionar com giz e lousa
desmotiva o professor e o aluno. Isso
precisar mudar”, defende.

 Políticas Públicas
 Para Jeruza, além do entrave da

baixa valorização salarial, uma das
alternativas que vão de encontro a
otimização educacional é a implanta
ção de medidas políticas educacio
nais a longo prazo.

 “Outra questão a ser levada em
conta é que recuperar a qualidade da
educação passa também pela
melhora da estrutura física das
escolas, mas não se restringe a esses
dois fatores. É preciso estabelecer
políticas públicas para garantir a
qualificação, a capacitação dos
docentes e a participação em cursos
e programas que melhorem a sua

performance em sala de aula. Só a
união desses esforços será capaz de
oferecer uma educação capaz de
enfrentar os desafios do não só do
estado de São Paulo, mas de todo
país”, complementa Jeruza.

14 ANOS com Voçe

Vereadora Jeruza Lisboa Pacheco Reis

Primeira Quinzena de Setembro de 2014
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QUE DEUS continue abençoando a todos neste leitura

Você que pretende fazer  comemorações de casa
mento, noivado, aniversário ou uma reunião entre
amigos ou qualquer outro evento, onde preci se
de um delicioso churrasco, trabalhamos com chur
rasco pronto na hora,  nossa carne é fresca , não
trabalhamos com churrasco congelado. Faça sua
encomenda antecipada, temos churrasco de
carne, frango, coração de frango, calabresa fresca
e seca e queijo coalho.

Você que queira conhecer nossos produtos,
venha nos fazer uma visita, estamos situados na
Rua Hungria com Lourenço Paganucci, Centro
de Ferraz de Vasconcelos, trabalhamos neste
ramo há 26 anos, qualidade tem nome  Alemão
Churras queiro.

Vendemos churrasco por quilo, encomendas aci
ma de 50 kg, você ganha de brinde a preparação
e serviremos seus convidados, ligue para o tel:
99887-2618, com Alemão churrasqueiro ou Marly.

DELICIOSOS
CHURRASCOS

Fo
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e 

Fá
b

Alemão
churrasqueiro

Campanha Setembro Azul será realizada nos dias 13, 20 e 27
Com a temática “A força de um

rei está em sua saúde”, a
Secretaria de Saúde de Poá vai
realizar a campanha “Setembro
Azul”, que terá início neste
próximo sábado, dia 13, no
período das 08 às 13 horas, nas
unidades de saúde de Calmon
Viana, Cidade Kemel e Santa
Helena. A campanha vai seguir
ainda pelos dias 20 e 27 de
setembro, em outros postos.

De acordo com a secretária da
pasta, Claudia Cristina de Deus,
a ação tem como foco a preven
ção do câncer de próstata, por
tanto as unidades de saúde
durante os três sábados estarão
realizando coleta de exame
laboratorial em função desta
patologia.

Além do exame laboratorial, a
campanha engloba ainda
testagem rápida de rápida de HIV
e sífilis, planejamento familiar,
orientação com assistente social,

aferição da pressão arterial,
vacina antitetânica e contra
hepatite, além de avaliação com
médico, dentista, psicólogo e
fisioterapeuta. Segundo Claudia,
ter uma ação voltada para os
homens faz com que eles se
sintam de certa forma, estimu
lados a procurarem o serviço de
saúde. “É importante manter os
exames em dia e, principalmente
buscar pela prevenção”, disse a
secretária.

No dia 20, segundo sábado de
campanha, as unidades que
estarão funcionando em prol do
Setembro Azul serão as
seguintes: ESF Jardim Julieta,
UBS Vila Jaú, ESF Jardim São
José/Madre Ângela e UBS do
Centro (CSII). Já no dia 27, a ação
acontecerá no ESF Vila Varela/
Lúcia, UBS Jardim Nova Poá, ESF
Água Vermelha e ESF Vila Júlia.

“É essencial que os homens
participem, pois o objetivo é a

saúde deles, portanto público
masculino procure alguma das
unidades de saúde que estarão
abertas nos próximos três
sábados realizando a campanha”,
solicitou a secretária de Saúde do
município.

 Setembro Azul
 13/09 – UBS Calmon

Viana, UBS Jardim
América, UBS Pereta, ESF
Cidade Kemel e UBS
Santa Helena

 20/09 – ESF Jardim
Julieta, UBS Vila Jaú, ESF
Jardim São José/Madre
Ângela, UBS Centro
(CSII)

 27/09 – ESF Vila
Varela/Lúcia, UBS Jardim
Nova Poá, ESF Água
Vermelha, ESF Vila Júlia

SECOM Poá

Primeira Quinzena de Setembro de 2014
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“É essencial que os homens participem, pois o objetivo
é a saúde deles, portanto público masculino procure
alguma das unidades de saúde que estarão abertas nos
próximos três sábados realizando a campanha.”

                                                        Setembro AZUL de 2013 realizado na UBS de Calmon Viana


